

令和2年4月7日

前橋市長 山本 龍 様

前橋市議会 前橋高志会
幹事長 近藤 登

新型コロナウイルス感染症にかかる緊急要望書

今般の新型コロナウイルスによる感染症の蔓延は、瞬く間に全国各地に広がりを見せ、中でも首都圏、特に東京都においては感染爆発を意味する「オーバーシュート」と言っても過言ではない状況となっております。

この事態を受け、日本国政府は「緊急事態宣言」発令に向けて最終局面に入っており、事態の深刻さは日増しに高まっています。

このような中、本市では本日より新学期が始まり、始業式・入学式が例年とは大きく異なる形で挙行されたところであります。

この学校再開に際しては、前橋市の方針が市長のブログを引用する形で報道され、我々議員のところにも数多くの問い合わせが寄せられています。

また、学校再開に関してのみならず、市内の飲食店や中小事業者からも支援に関する問い合わせが多数寄せられてもいます。

以上のことと鑑み、前橋高志会は、前橋市として、下記事項について早急に取り組むよう要望いたします。

記

- 1 市からの情報発信については一元化を図り、適切な段取りを経て行うものとし、新聞報道が先行することなど無いようになるとともに、議会との情報共有をしっかりと図ること。
- 2 本市としては、「帰国者・接触者相談センター」を設置しているところであるが、それ以外に市民から寄せられる様々な問い合わせに対応する、各課横断的な「新型コロナウイルス対策室」を臨時の設置するとともに、コールセンターも設置すること。
- 3 既に県は準備に入っていると聞いているが、無症状者・軽症者を収容するために宿泊施設を借り上げる方向であることなので、本市として、市内宿泊施設業者への打診をし、準備を図られたい。

前橋高志会要望に対する回答

- ① 市からの情報発信については一元化を図り、適切な段取りを経て行うものとし、新聞報道が先行することなど無いようになるとともに、議会との情報共有をしっかりと図ること。

(保健総務課)

市内感染者の発生及びそれに関する濃厚接触者調査結果等、情報発信を行う場合まずは議会との情報共有を図ることとし、新聞報道が先行することが無いよう、これまで同様に取り組んでまいります。

(市政発信課)

新型コロナウイルス感染症に関する市民の皆さまへの情報発信については、広報まえびしや市ホームページなどにより適切なタイミングで周知するだけでなく、刻々と変化する状況に応じ、分かりやすい情報発信に努めます。また、議会との情報共有をしっかりと図ります。

- ② 本市としては、「帰国者・接触者相談センター」を設置しているところであるが、それ以外に市民から寄せられる様々な問い合わせに対応する、各課横断的な「新型コロナウイルス対策室」を臨時に設置するとともに、コールセンターも設置すること。

(行政管理課)

市民からの問い合わせのうち給付金等経済対策については、新たに設置する「にぎわい商業課緊急経済対策室」を中心に対応できるように、検討してまいります。また、市民からの問い合わせ先が明確化できるように、市実施業務一覧等を整理するとともに、市と密接に関連する機関の業務についても併せて整理してまいります。なお、専門的な知識に基づいて適切に回答する必要がある場合は、各部局において対応してまいります。

- ③ 既に県は準備に入っていると聞いているが、無症状者・軽症者を収容するために宿泊施設を借り上げる方向であることなので、本市として、市内宿泊施設業者への打診をし、準備を図られたい。

(保健総務課)

受入れ施設の確保については県健康福祉部が本市を含めた全県エリアで調整中であり、県と連携を図りながら協力してまいります。